

Resumen De Las Henka De Haru

por Ben Doolan

Hola de nuevo mis amigos de las henka. Ya hemos dejado atrás el Haru Basho y una vez más las sospechas usuales se nos presentan con fuerza en 'Henka Sightings'.

El basho comenzó despacio, con pocas candidaturas y sólo una henka en los tres primeros días. Luego vino el día 4 con cuatro nominaciones y cuatro votos positivos. El tema de conversación del día fue la experta henka de Aminishiki realizada sobre Hakuho. Si bien mucha gente puede pensar que fue despreciable, la ejecución fue sublime y Hakuho se quedó sin posibilidades de victoria y con una mirada de alucine en su cara. Se votó abrumadoramente a favor de la henka, dándole a Hakuho una temprana derrota y haciéndole perseguir a Asashoryu durante la mayoría del torneo.

Las cosas se calmaron después de esto, con algunas henka aquí y allá antes de las cuatro henka del día 13 del torneo.

Roho mantuvo fácilmente su lugar en la cima de la tabla de líderes henka, a pesar de reducir a la mitad el número de henka que realizó en comparación al último torneo. Sus cuatro fueron suficientes como para mantener al alza su tasa de henka, y ahora se sitúa en el 16,60% de sus combates. El uso excesivo de la henka por parte de Roho parece

seguir teniendo un efecto negativo en su habilidad para ganar cuando las usa, ya que de nuevo sólo logró ganar dos de esos cuatro combates con henka, dando lugar a otro makekoshi por 6-9.

Las dos henka de Aminishiki fueron suficientes para mantenerlo en segundo lugar en la lista de henka. A pesar de estar clasificado en juryo para el Haru Basho, Hakurozan todavía era capaz de realizar una henka en su visita a makuuchi del día 14, y mantener el tercer lugar en la lista. El resto de los top 10 también se mantuvieron igual, con la excepción de Kotomitsuki, cuya henka del día 10 ante Ama fue suficiente para hacerle avanzar hasta el octavo lugar.

Mientras Wakanoho aún no tiene los suficientes combates como para estar entre los 10 primeros de la lista, su actual tasa de henka de 12,77% le hará entrar casi con toda seguridad cuando se convierta en elegible.

El combate del día 13 de Wakanoho ante Goeido fue otro de los combates interesantes del torneo, ya que se votó como doble henka, con ambos Wakanoho y Goeido juzgados como haberlas cometido. Wakanoho se recuperó más rápido y ganó el combate. De hecho, se votó a Goeido como haber realizado sus dos primeras henka en makuuchi durante el Haru Basho, y perdió ambos

combates.

Aquí está la nueva lista de los top 10 de perpetradores, clasificados en orden de *porcentaje de sus combates totales en los que han hecho henka*. Como recordatorio, sólo los combates que fueron votados como henka con una mayoría de votos positivos se usan en los cálculos.

Roho	16.6
Aminishiki	7.06
Hakurozan	6.88
Hokutoriki	5.41
Kotooshu	5.02
Yoshikaze	4.86
Asasekiryu	3.73
Kotomitsuki	3.53
Kokkai	3.14
Tokitenku	3.14

No hubo ninguna víctima sobresaliente en el Haru Basho, con cuatro rikishi siendo el objetivo dos veces: Goeido, Hokutoriki, Kotomitsuki y Wakanoho.

Goeido se ha enfrentado ya tres veces contra Roho en makuuchi, y se han enfrentado con tres henka. Roho tal vez quiera comenzar a repensar esta táctica, ya que si bien le podían haber funcionado en sus dos primeros combates, Goeido pareció estar preparado ya que esta vez se recuperó y consiguió la victoria.

Tanto Goeido como Wakanoho han sido blanco en varias

ocasiones, a pesar de que no tienen suficientes combates actualmente bajo su mawashi para poder estar en el top 10. Unos pocos torneos más y podrán unirse a esta ilustre lista, sobre todo si Roho mantiene su actual patrón contra Goeido.

Ninguno de los tres principales objetivos ganó contra una henka en el Haru Bashi, en el sentido de que todos ellos siguen perdiendo alrededor del 90% de los combates en los que sus rivales utilizan una henka. Este fracaso en recuperarse podría ayudar a explicar por qué son más veces objetivo que otros. Sin embargo, Dejima, que está cuarto entre los 10 objetivos principales de la lista, ha perdido sólo el 69% de los combates en los que ha sido objeto de ataques. A

pesar de esta buena trayectoria comparativamente contra las henka, todavía está en alta posición entre los objetivos.

Baruto es nuevo en el top 10 de los objetivos. Fue víctima de la henka de Asasekiryu el día 13 y ha participado en combates suficiente para ser incluido en la lista. Debuta en quinta posición, y sigue aún sin ganar contra una henka.

Aparte del debut de Baruto, sólo hubo cambios menores en el top 10. Aquí está la actual lista de los 10 principales objetivos, clasificados en orden del porcentaje de sus combates totales en los que fueron objetivo de una henka: Una vez más, sólo los combates que recibieron una mayoría de votos positivos se

utilizan en estos cálculos:

Hokutoriki	10.81
Miyabiyama	6.07
Kotooshu	5.44
Dejima	5.1
Baruto	4.81
Iwakiyama	4.46
Chiyotaikai	4.33
Kisenosato	4.31
Kotomitsuki	4.31
Tamanoshima	4.26

Recordad que podéis descargar la base de datos completa de henka aquí.

Con otro torneo a la vuelta de la esquina, recordad poner os unas gruesas gafas y mantener un ojo pendiente de los tramposos en el taichiai en este Natsu Bashi.